



Communiqué de presse

Fédération départementale
UMP de la Manche

Route de Villedieu
50 000 SAINT LÔ
Tél : 02 33 05 05 50
Mail : contact@ump-manche.org

Service Minimum d'Accueil

L'UMP de la Manche condamne l'attitude des maires de gauche

L'UMP de la Manche déplore le manque de citoyenneté et de solidarité des communes manchoises qui refusent l'instauration du service minimum dans leurs écoles et qui s'inscrivent délibérément dans l'illégalité la plus totale.

Dans le département, Cherbourg-Octeville, Tourlaville, Equeurdreville-Haineville, et d'autres municipalités de gauche, refusent de mettre en œuvre le service minimum pretextant une impossibilité de mobiliser du personnel. Comment expliquer alors que Saint-Lô, Avranches, Coutances et Granville y arrivent ?

Les familles, elles, n'ont pas le choix : elles doivent travailler ! Refuser de mettre en œuvre le service minimum, comme le font les élus de gauche c'est refuser de mettre en place un système qui vise à rendre service et à être solidaire !

Les communes qui refusent d'appliquer le service minimum ont décidé par idéologie de ne pas rendre service aux familles. Ce comportement instaure une inégalité de traitement entre les habitants du département qui n'est pas acceptable.

L'UMP de la Manche